



**OLIVIER  
CADIC**

Paris, le 19 mars 2015

**M. François GOUYETTE  
Ambassadeur de France  
en Tunisie**

Objet : Attentats de Tunis

Monsieur l'Ambassadeur,

A la suite des événements tragiques d'hier qui ont frappé la Tunisie, je tenais à vous faire part de ma consternation et de mon émotion.

Pour les démocrates que nous sommes, il convient avant tout de faire face et surtout de soutenir de toutes nos forces un pays ami, un grand peuple et une nation qui s'est engagée résolument sur le chemin de la démocratie.

Je n'oublie pas qu'il y a quelques semaines, lorsque vous m'avez reçu à la résidence de France, le président de la République tunisienne, Beji Caïd Essebsi, vous quittait à peine. Il était venu en personne témoigner de sa solidarité avec le peuple français meurtri par les attentats perpétrés à Paris.

C'est aujourd'hui au tour de la France de soutenir nos amis tunisiens.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir transmettre mon amitié et ma solidarité aux parlementaires tunisiens que vous m'aviez permis de rencontrer lors d'un dîner à la Résidence de France.

Comme l'a rappelé, ce jour, Gérard Larcher, président du Sénat, à l'occasion de la séance des questions au gouvernement, la venue du Président de la République tunisienne dans l'hémicycle du Sénat, le 7 avril prochain, sera l'occasion de réaffirmer de façon solennelle aux autorités et au peuple tunisien le soutien et la commune détermination du Sénat à lutter contre le terrorisme.

---

SÉNATEUR  
REPRÉSENTANT  
LES FRANÇAIS  
ÉTABLIS HORS DE FRANCE

---

MEMBRE DE LA COMMISSION  
DES AFFAIRES SOCIALES

---

VICE-PRESIDENT DE LA DÉLÉGATION  
AUX ENTREPRISES

---

PRESIDENT DELEGUE DU GROUPE  
D'AMITIE FRANCE-LUXEMBOURG

---

SECRETARE DU GROUPE D'AMITIE  
FRANCE-ROYAUME-UNI

---

MEMBRE DU GROUPE UDI-UC  
DU SENAT

---

DELEGUE NATIONAL UDI AUX  
FRANÇAIS ETABLIS HORS DE FRANCE

---

DELEGUE GENERAL DE L'ALLIANCE  
CENTRISTE

Vous le savez, ni la France, ni la Tunisie ne se laisseront impressionner par ces menées criminelles sans issue .

La communauté française de Tunisie –qui est un vrai trait d'union entre nos deux pays – et que je représente au Sénat, sait pouvoir compter sur vous et sur vos services pour la protéger, la soutenir et partager nos valeurs.

Je tenais à saluer votre engagement et votre travail sur place qui sont, à mes yeux, tout à fait remarquables.

Je vous en remercie vivement.

Je vous prie de recevoir, Monsieur l'ambassadeur, l'expression de mes respectueuses salutations, *et de ma sincère amitié.*

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Olivier Cadic', written over a horizontal line.

**Olivier Cadic**